

## *¡Nuevo Director General de Bancomext!*

El pasado 30 de noviembre, el Presidente de la República Lic. Andrés Manuel López Obrador, a través del Secretario de Gobernación, Lic. Adán Augusto López Hernández, dio posesión al Mtro. Luis Antonio Ramírez Pineda como Director General del Bancomext, quien a partir de esa fecha asume formalmente el cargo.

El Sindicato de Bancomext, le da la bienvenida y felicita al Mtro. Luis Antonio por su nuevo nombramiento, deseando que su gestión contribuya al fortalecimiento de nuestra Institución, para el logro de sus objetivos y del crecimiento en el financiamiento a los sectores estratégicos.

El Mtro. Ramírez Pineda es Licenciado en Economía por el Instituto Tecnológico Autónomo de México, con maestría en Política Social y Planeación en la London School of Economics and Political Science, en Londres.

Fue director general del ISSSTE, y también subdirector de finanzas; se desempeñó como subdirector de Finanzas de Fovissste; fungió como director del Centro de Estudios de Finanzas Públicas en la Cámara de Diputados; director de Sofom "Convengamos Todos"; director general en Vocería y Comunicación Social de la SHCP; fue miembro del Consejo Directivo de FIRA, Banrural y de Financiera Rural; en el ámbito legislativo fue diputado federal en la LIX Legislatura.

El Sinudet y la comunidad de Bancomext, le dan la más cordial bienvenida y le desean el mayor de los éxitos en las tareas por venir, al tiempo que extiende su mano franca y comprometida, para trabajar unidos en beneficio de la Institución y sus trabajadores.

¡Enhorabuena!

**Atentamente,  
Comité Ejecutivo Nacional**